
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Acta reunión de la Comisión Departamental Depto. Química Biológica   

 
Buenos Aires, 11 de septiembre de 2023 

 
Siendo las 12h se reúnen los siguientes miembros Paula Portela, Martin Monte, Carlos 
Bueno, Flavia Saravia, Carola Algranatti y Javier Santos en Aula Lantos, 4to piso. A las 
1245h se suma Eva Danti 
 
-Martín Monte comenta acerca de las reparaciones pendientes en DQB/Iquibicen que 
están en marcha. Actualiza sobre los montos departamentales disponibles para compras 
y reparaciones; los fondos devueltos por la facultad (FF11 provenientes de UBA) y 
fondos propios (FF 12 provenientes de fondos generados por DQB), mas fondos 
potenciales de FonDep. Se discute acerca de la posible compra de un espectrofotómetro 
para docencia mas reparación y calibración de pipetas. 
 
-Javier Santos comenta acerca de los estudiantes postulantes a recibir ayuda para viajes 
científicos con el objetivo de repartir fondos para este fin. Se realizará un orden de 
mérito. 
 
- Eva Denti comenta acerca de la situación de los hornos de esterilización y autoclaves 
que se encuentran fuera de uso  y posibles reparaciones, en principio uno de los hornos 
para el cual ya se adquirió un repuesto. Se discute sobre la posible compra de un 
autoclave, se solicitarán presupuestos.  
 
-Martin Monte comenta acerca de los resultados de las solicitudes de cargos docentes 
a la comisión ad hoc de la Facultad y actualiza la situación de los cargos de profesores 
que se han jubilado recientemente. Se comenta la posibilidad de realizar el nuevo 
pedido agregando algunos cambios argumentales en función de la experiencia pasada y 
reunir candidat@s con perfil académico atractivo. 
 
-Paula Portela comparte una inquietud recibida por Alejandra Erlejman, representante 
de graduados en CODEP ausente en la reunion de hoy, acerca del no cobro del salario 
de algunos docentes el dia 1 de septiembre del corriente año. Martin Monte comenta 
el reclamo realizado en Hacienda para la solución inmediata, que ya está en vias de 
realización.  
 
Siendo las 13:55 h se da por terminada la reunión y se acuerda que la próxima será el 
lunes 25 de septiembre a las 12h. 


